

Les Houthis nomment un gouvernement provisoire au Yémen



Sanaa, 23 février (RHC-Telesur) Le mouvement chiite des Houthis a nommé un gouvernement provisoire avec à sa tête le premier ministre Khaled Bahah, afin de mettre fin à la vacance du pouvoir provoquée par la crise politique traversée par le Yémen.

Dans un communiqué émis ce dimanche, le Comité Suprême Révolutionnaire, créé par les Houthis pour dissoudre le Parlement, a annoncé la nomination de Khaled Bahah et il a indiqué le remplacement de tous les ministres qui refuseraient de continuer à exercer leurs fonctions.

Cette annonce intervient suite au départ pour Aden du président Abd Rabo Mansour Hadi qui était assigné à résidence à Sanaa. Abd Rabo Mansour Hadi a assuré qu'il continuerait à être le chef de l'État et il a indiqué qu'il pourrait déclarer Aden capitale provisoire du Yémen.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47483-les-houthis-nomment-un-gouvernement-provisoire-au-yemen>



Radio Habana Cuba